
 

Compte Rendu de l’AG de l’ASA Escalade 

du 24/09/2024 
 

Nombre de présents : 30 

 

Une procuration : 

celle de Patrick Stéphan à Frédéric Cackowski 

 

Le Président remercie l’ensemble des présents à cette assemblée. 

Il remercie chaleureusement : 

• les élus de la Ville d’Avrillé et notamment Madame le Maire d’Avrillé ainsi que son 

adjoint au sport, le jeune marié Marc de SINGLY, pour leur soutiens apportés au club 

et bien évidemment la subvention accordée au club, 

• les salariés de la ville tant au niveau du Service des Sports que des Services Techniques 

pour leur collaboration efficace tout au long de l’année et en particulier lors des 

manifestations d’importance (championnats, …). 

Il remercie l’ensemble les membres du Conseil d’Administration qui orientent et gèrent le club 

mais aussi les dizaines de bénévoles qui le font vivre tout au long de la saison et enfin les 

salariés qui apportent leurs compétences techniques à tous nos licenciés. 

 

Le président met au vote l’approbation du CR de l’AG précédente 

 

o Résultat du vote : 

 contre : aucune voix 

 abstention : deux voix 

 pour : vingt-neuf voix 

o CR approuvé 

 

Sur la saison passée, le Président présente et met à l’approbation de l’assemblée : 

• Le rapport moral, 

o Résultat du vote : approbation et quitus avec  

 contre : une voix 

 abstention : une voix 

 pour : vingt-neuf voix 

• Le rapport d’activités, 

o Résultat du vote : approbation avec 

 contre : une voix 

 abstention : une voix 

 pour : vingt neuf voix 

• Le rapport financier avec : 

o Le bilan financier, 

o Le compte de résultat, 

o Résultat du vote : approbation et quitus avec 

 contre : une voix 



 

 abstention : une voix 

 pour : vingt-neuf voix 

• Le budget prévisionnel de la saison à venir 2024/2025 

o Résultat du vote : approbation avec  

 contre : une voix 

 abstention : une voix 

 pour : vingt-neuf voix 

 

L’assemblée constate : 

• Les démissions du CA de : 

o Clément Romanin Bluteau, 

o Frédéric Cackowski, qui présidera l’association jusqu’à la fin de cette assemblée 

générale, 

o Steve Gouault, 

o Angelo Batard Mander, 

o Romuald Scott 

• la candidature comme nouveau membre du CA et pour une mandature de 3 ans de 

o Chloé Guilloteau, 

o Soizig Leray, 

o Mathieu Lopes, 

o Tiphaine Macé 

 

Le président met au vote de l’assemblée les quatre candidatures : 

o Résultat du vote : approbation avec 

 contre : aucune voix 

 abstention : aucune voix 

 pour : trente et une voix 

o Chloé, Soizig, Mathieu et Tiphaine sont élus membre du conseil 

d’administration pour trois ans. 

 

Le président clos l’AG de la saison 2023 2024 à 21h40 et invite les personnes présentes à un 

verre de l’amitié. 

 

Fait à Avrillé le 24 septembre 2024 

 

La secrétaire le Président  

Géraldine Marsollier Frédéric Cackowski 


